
Протокол №1 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           7 февраля 2023 года 

 

Место проведения: г. Уфа 

Начало заседания:14-00 Мск 

Форма заседания – дистанционно. 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г.  

2. Бареев Т.Ф.  

3. Багманов Ш.А.  

4. Быкова Э.Ф.  

5. Вайханская О.Л.  

6. Кускильдин Т.Т.  

7. Мережко О.В.  

8. Селезнев А.В.  

9. Федорова О.А.  

10.  Чувакорзина Л.В.  

11. Чурин Е.А. 

12. Отичева Р.Б. 

13. Никифоров С.Л. 

 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 13 из 16 человек, что 

составляет 81%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствовали дистанционно члены СРО ААС и приглашенные лица от 

Приволжского ТО: Пантелеева И.А., Уразбахтин Р., Абубакиров А., Пуреховская Е., 

Агафонова Е.А., Андросова О., Пшеничникова Л. 

 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О. А. присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1. Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2. Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1 Обзор локальных НПА СРО ААС на 2023 год.  М.Г.Сюткина 

2 
 О деятельности спецоргана: комитета по профэтике и 

независимости с учётом новых ЛНА. 

М.Г.Сюткина 

3  О Комитете по малым и средним АО М.Г.Сюткина 

4 
 Об апелляционном комитете. Обсуждение кандидатов в 

комитет. 

М.Г.Сюткина 

5  О приоритетных направлениях ПК аудиторов.  М.Г.Сюткина 

6  Разное. М.Г.Сюткина 



По первому вопросу 

Обзор локальных НПА СРО ААС на 2023 год.  

Председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М.Г. сделала обзор локальных 

нормативно-правовых актов СРО ААС которые были приняты на ближайшем заседании 

Правления, всего 11 документов: Дисциплинарный кодекс, Положение об Апелляционном 

комитете, Положение о порядке аннулирования квалификационных аттестатов аудиторов 

СРО ААС, Положение о Комитете по профессиональному образованию, Положение о 

Комитете аудиторских организаций на финансовом рынке, Положение о Комитете средних 

и малых аудиторских организаций, Положение о Комитете по стандартизации и 

методологии аудиторской деятельности, Положение о Комитете по аудиту общественно 

значимых организаций, Положение об уполномоченных экспертах по контролю 

деятельности, Положение о Департаменте контроля деятельности. 

Выступили: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Вайханская О.Л., Отичева Р.Б. 

Решили: 

1. Принять полученную информацию к сведению. 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

По второму вопросу  

О деятельности спецоргана: комитета по профэтике и независимости с учётом 

новых ЛНА. 

 

Выступила член Комитета по профэтике и независимости аудиторов СРО ААС Чувакорзина 

Л.В., она доложила об изменениях, произошедших в Комитете, его основных положениях, 

об изменениях касающихся целей и задач, функций Комитета, взаимодействии его с 

Аналитическим центром. 

Выступил Никифоров С.Л. он высказал свое видение работы Комитета, свои замечания, 

касающиеся функций и задач Комитета. 

 

Выступили: Сюткина М.Г., Чувакорзина Л.В., Чурин Е.А., Никифоров С.Л., Селезнев А.В., 

Отичева Р.Б., Вайханская О.Л. 

Решили: 

1.  Принять полученную информацию к сведению. 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

По третьему вопросу 

 

О Комитете по малым и средним АО 

 



Выступила Сюткина Минзиля Галиулловна, она сообщила, что принято Положение о 

Комитете средних и малых аудиторских организаций, в апреле будет решен вопрос по 

численному составу и территориальным квотам и начнется формирование этого Комитета, 

Поэтому кто хочет поработать в этом Комитете, им будут разосланы документы для 

заполнения, и в дальнейшем будут рассмотрены на заседании Совета и направлены в 

Комитет кандидатуры от Приволжского ТО СРО ААС. 

 

Решили: 

 

1.Разослать желающим поработать в данном Комитете пакет документов для заполнения. И 

на следующих заседаниях Совета рассмотреть кандидатуры от нашего Приволжского ТО 

СРО ААС. 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу 

 

Об апелляционном комитете. Обсуждение кандидатов в комитет. 

 

1. Выступила председатель Совета Сюткина М.Г., она сообщила, что принято 

Положение об Апелляционном Комитете, этот Комитет нужен уже давно, для того чтобы 

квалифицированно предварительно рассматривать поступающие жалобы и минимизировать 

риски отмены в судебном порядке решений, принятых Правлением. Комитет будет состоять 

не менее чем из 5 членов. В состав может войти член СРО ААС прошедший контроль 

качества с хорошей оценкой и без дисциплинарных взысканий, и имеющий юридическое 

образование. Такая кандидатура у нас есть, это Лобова Т.В., она прислала заявление на 

вступление в этот Комитет. Ставим вопрос на голосование этой кандидатуры. 

 

Решили: 

 

1. Выдвинуть кандидатуру от Приволжского ТО СРО ААС в Апелляционный Комитет 

Лобову Татьяну Владимировну. 

 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу 

 

О приоритетных направлениях ПК аудиторов. 

 

Выступила член Комитета по профобразованию Отичева Р.Б., она вкратце ознакомила с  

планом работы Комитета на 2023 год, о проведении мероприятий в соответствии с 

Дорожной картой п.3.2, 4.1-4.6 «Повышение престижности аудиторской профессии», об 

организации Рабочей группы по организации системы мониторинга компетенции 

аудиторов, о разработке формы аттестата по результатам сдачи экзаменов 1 модуля, о 

проведении инвентаризации программ повышения квалификации аудиторов, разработке и 

введении новых программ обучения, о взаимодействии с ЕАК , разработке предложений по 

изменению порядка проведения экзаменов и тд. 

 



Решили: 

 

1. Принять полученную информацию к сведению. 

 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


